
CAMINO DE LUZ 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 
Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 
Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 
Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 
Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 
Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya.	

La vida de nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم es un ejemplo para nosotros, Shukr a Allah جل جلاله. Todo 
lo que él صلى الله عليه وسلم hizo es beneficioso para la gente, para toda la humanidad. El orden y el 
sistema que trajo es para elevar a las personas, no para que se queden como están sino 
para que crezcan, para que sean Insan ul-Kamil, Un hombre perfecto. 

Las personas de la época actual no son perfectas; han perdido la humanidad. La gente de 
la época de nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم estaba en la era de la Jahiliyyah, la ignorancia. 
Jahiliyyah significa gente que no sabe nada. Y ahora estamos viviendo en la segunda era de 
Jahiliyyah. 

Antes, los ancianos tenían creencias, ahora, la situación es peor. Antes tenían vergüenza y 
ahora la gente no tiene vergüenza en absoluto; están intentando todo lo posible para estar 
fuera de la humanidad. 
  
Nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم dice que los buenos modales y las buenas obras convienen a la 
gente. Se esforzó para que tuvieran una buena vida aquí y la felicidad eterna en el más allá. 

Al principio, empezó a invitar a la gente [al Islam] mientras estaba en La Meca. Pero la 
gente ignorante optó por obedecer a sus egos y no le siguió. Y cuando se convirtió en un 
conquistador, todos vieron la verdad y comenzaron a seguirla. Pero la gente de la época 
actual ni ve la verdad, ni quiere verla. No quieren seguir el camino de la verdad. Quieren 
seguir sus egos. Los que siguen sus egos nunca ganan, nunca se benefician. No obtienen 
más que perjuicios. 
  
Por lo tanto, debemos seguir el camino de nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Cuanto más lo sigas, 
mejor será para ti. Cuanto menos lo sigas, menos beneficio obtendrás. Cuanto más sigas 
su camino, más beneficio obtendrás. Y el beneficio es la ganancia. 

Ciertamente, te traerá la salvación. La gente asume que sólo vive sin pensar en la 
salvación. En realidad, el objetivo es salvarse del infierno en la otra vida. Hay un paraíso o 



un infierno en el Akhirah. Aquellos que siguen el camino de nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, 
aunque sea un poco se salvarán del infierno. Este es el punto principal. Que Allah جل جلاله no 
nos prive de este camino y dé guía a la gente. 

Nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم vino como misericordia para la gente. Él no pide nada. Se 
alegra cuando la gente sigue el camino correcto y se disgusta cuando no lo siguen. Que 
Allah جل جلاله nos proteja. Que sigamos por este camino de luz insha'Allah. 
  
Wa min Allah at-Tawfiq. 
Al-Fatiha. 
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